



Keiser University Latin American Campus

(505) 2535-2314 • 1 (800) 969 - 1685

San Marcos, Carazo, Nicaragua

Marzo 26, 2020

Comunicación referente a los estudiantes salvadoreños de Keiser University

Debido a la creciente amenaza causada por el Coronavirus o COVID-19 en la región centroamericana, muchos países han optado por tomar medidas para evitar la propagación del virus, como lo ha hecho El Salvador, donde se ordenó el cierre de las fronteras y la aplicación de un plan de contención.

Con estas medidas, muchos salvadoreños no han podido entrar a su país, como es el caso de un grupo de estudiantes de Keiser University, una institución de educación superior estadounidense cuyo campus latinoamericano está en Nicaragua. Keiser University se ha preparado para proporcionar todas las medidas de higiene y protección para cada uno de los miembros de su comunidad, llegando incluso a cambiar su modalidad de enseñanza a clases enteramente en línea, con el fin de garantizar que sus estudiantes eviten la exposición al virus.

En el caso de los estudiantes de El Salvador, el desplazamiento a sus hogares no fue posible de forma inmediata. Sin embargo, gracias a los esfuerzos de las autoridades de Keiser University en conjunto con la coordinación de un comité de padres, 44 estudiantes pudieron regresar a su país de forma segura. Estos estudiantes tuvieron que cumplir con los requisitos que certifican que están en buenas condiciones de salud. Esto incluye pasar por un período de cuarentena y cumplir con una serie de regulaciones monitoreadas por las entidades de salud de este país centroamericano.

Se ha confirmado con las autoridades salvadoreñas, todos los estudiantes están seguros y bajo cuarentena en la ciudad de San Miguel. Actualmente tenemos algunos estudiantes de El Salvador y otros países que han decidido quedarse en nuestro Campus. Keiser University se compromete a proporcionar la asistencia que necesitan sus estudiantes y continuar apoyando el desarrollo de la educación en la región.